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ACTA DE LA REUNiÓN ORDINARIA DE ACADEIVIIA 

En la ciudad de Puebla siendo las 13:00 horas del día martes 6 de marzo de 2012 en el Auditorio ubicado en 

el edificio 110 A del Instituto de Física de la BUAP se llevó a cabo la reunión ordinaria de la Academia de 
Profesores. 

1. LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACION DEl QUÓRUM. 

Se llevó a cabo el registro de asistencia de la sesión, contando con la presencia de los siguientes 
investigadores: Dres. J. Jesús Arriaga Rodríguez, Ma. Estela Calixto Rodríguez, José Luis Carrillo Estrada, Luis 

Castañeda Aviña, Omar de la Peña Seaman, Alberto Escalante Hernández, Antonio Flores Riveros, Valentín 
García Vázquez, Minerva González Melchor, Ana Lilia González Ronquillo, Justo Miguel Gracia y Jiménez, 
Gregorio Hernández Cocoletzi, José Elías López Cruz, César Márquez Beltrán, José Antonio Méndez Bermúdez, 

Antonio Méndez Bias, María Eugenia Mendoza Álvarez, Alejandro Palma Almendra, Felipe Pérez Rodríguez, 

Edgar Reyes Ayona, Alejandro Reyes Coronado, Juan Francisco Rivas Silva, Alfonso Rosado Sánchez, Enrique 
Sánchez Mora, Emerson Leao Sadurní Hernández, Nicolás Rutilo Silva González----------------------------------------

Profesores ausentes con justificación: 

• Felix M . Izrailev, estancia sabática 

Toda vez que se contó con la presencia de la mayoría de los integrantes de la Academia, se declaró la 
existencia de quórum para llevar a cabo la sesión. (La lista de asistencia se anexa a la presente acta). 

11.- lECTURA DEl ORDEN DEl DíA Y APROBACiÓN O MODIFICACiÓN EN SU CASO. 
El Dr. Juan Francisco Rivas Silva, Director del Instituto, puso a consideración de la Academia el siguiente 

Orden del Día 

1) Lectura del acta de la sesión anterior. 
2) Continuación con la revisión de propuestas de programas de materias del Posgrado. 

el cual fue aprobado, llegando a los siguientes 

Acuerdos 

ACAD-06-03-12 .1 Después de algunas modificaciones se acordó aprobarla. 

ACAD-06-03 .12.2 Se acordó que en el procedimiento de revisión se proponga un formato único para que 

sean entregados los Planes de Estudio y que se envíen a todos los profesores para su revisión para que se 
hagan propuestas y así llegar a la próxima sesión de Academia solamente a realizar una presentación. 
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